



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polresta Cirebon Gelar Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Aug 20, 2024 - 20:48



CIREBON - Polresta Cirebon menggelar Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Pengamanan Pilkada Serentak Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 di Aula Pesat Gatra Polresta Cirebon pada Selasa (20/8/2024). Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Rapat tersebut juga turut dihadiri Pj. Bupati Cirebon Drs. H. WAHYU MIJAYA, S.H., M.Si, Dandim 0620 Kab. Cirebon LETKOL INF ADITYA WIRA RESPATI, S.E, Ketua DPRD Kab. Cirebon H.M. LUTFI, S.T., M.Si, Ketua PN Sumber ACHMAD UKAYAT, S.H., M.H, Kajari Kab. Cirebon Dr. YUDI KURNIAWAN, S.H., M.H, Ketua Pengadilan Agama Kab. Cirebon Drs. AHMAD JUAENI, S.H., M.H, KPU Kab. Cirebon, BAWASLU Kab. Cirebon, dan sejumlah pimpinan dari instansi lain.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. menegaskan pentingnya menjaga kondusivitas Kabupaten Cirebon selama proses Pilkada Serentak 2024. Pihaknya pun siap mengamankan seluruh tahapan Pilkada Serentak 2024 sebagaimana diatur dalam PKPU RI nomor 02 Tahun 2024.

"Tahapan inti Pilkada Serentak 2024 merupakan salah satu agenda nasional yang harus kita sukseskan bersama. Kita harus mengawal kondusivitasnya sebagai bentuk upaya dalam mengamankan amanat suara pilihan warga masyarakat Kabupaten Cirebon untuk lima tahun ke depan yang legitimate, demokratis, jujur, dan adil," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, pihaknya juga mengingatkan potensi kerawanan dalam penyelenggaraan Pilkada, seperti polarisasi sosial, politisasi agama, politik identitas, money politic, black campaign, isu SARA, serta potensi konflik antar pendukung pasangan calon.

Sehingga Polresta Cirebon bersama dengan TNI, instansi terkait, dan Linmas akan mengerahkan satuan tugas untuk mengamankan proses Pilkada Serentak 2024. Dalam rangka pengamanan Pilkada di Kabupaten Cirebon, sebanyak 7.456 personel gabungan terdiri dari anggota Polri-TNI, Brimob, Satpol PP, Dishub, Dinkes, BPBD, dan Linmas juga turut dikerahkan.

"Rapat koordinasi ini diharapkan mampu menunjukkan kesiapan dan komitmen seluruh stakeholder dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Cirebon dengan mengerahkan segala sumber daya yang ada serta memperkokoh sinergi antara penyelenggara pemilu, TNI, pemerintah daerah, dan mitra keamanan lainnya," katanya.